



Terre des hommes
Aide à l'enfance.

ProDHEC



Lancement d'appels à subventions – Pôles d'excellence

Le Projet Promotion des Droits Humains et de l'Espace Civique (ProDHEC) lance son premier appel à subventions, en Mauritanie, au Mali et au Burkina Faso, financé par le mécanisme EIDHR de l'Union Européenne.

Cet appel, axé autour de trois pôles d'excellence, vise à soutenir les acteurs de la société civile à mener des actions en faveur de la promotion et du respect des droits humains et de l'ouverture de l'espace civique.

Vous pouvez télécharger l'appel et la documentation pour soumettre votre projet à l'adresse suivante : <https://www.tdh.ch/fr/mediatheque/documents/appel-subventions-mali-mauritanie-et-burkina-faso-poles-dexcellence-droits>

L'appel est ouvert jusqu'au 28 février 2023.

Vous pouvez poser vos questions à l'adresse mail : mrt.recruitment@tdh.ch jusqu'au 15 février 2023.